

Exportadas un total de 1 entidades.

Telemarketing ¿Quién dijo que no había riesgo!

Título : Telemarketing ¿Quién dijo que no había riesgo!

Autor Principal : COMISIONES OBRERAS CANTABRIA

Autor Secundario : COMISIONES OBRERAS CANTABRIA

Descripción : Folleto informativo sobre los riesgos más frecuentes a los que están expuestos los teleoperadores de los call centers así como las consecuencias para la salud y las medidas preventivas a aplicar. Producto final destinado prioritariamente a empresas y trabajadores del sector en la comunidad de Cantabria.

Código Acción : IT-0036/2012

Acción : 7379 - Gabinete de Salud Laboral: Promoción de la Prevención de Riesgos en Cantabria a través del asesoramiento a trabajadores y sus Delegados de Prevención en las empresas.

Materias : 6 - Formación, información y comunicación

CNAE : 479 - Comercio al por menor no realizado ni en establecimientos, ni en puestos de venta ni en mercadillos

Formato : FOLLETO

Idioma : CASTELLANO

Palabra Clave : Medidas preventivas

Palabra Clave : Recomendaciones

Palabra Clave : Información

Palabra Clave : Riesgos laborales

Palabra Clave : Sector del telemarketing

Palabra Clave : Comunidad Autónoma de Cantabria

Estado : Producto publicado

